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菁英會第一次球敘 

文／圖 林淑欣 

寒流來襲 熱情不減 會員共享揮杆樂趣 

  今年冬日寒流來的特別早，11月底來的這一波更是特別的濕冷，

正巧趕上了菁英會第一次球敘活動。儘管天候潮濕陰冷，會員們熱情

依舊，仍按約定時間出現在揚昇高爾夫球場。球隊召集人洪三平董事

長說這個天氣可以打，沒問題的。李嘉華董事長則招呼大家喝熱湯麵

暖暖脾胃後，一切準備就緒，球賽正式開打囉！ 

  此次球賽分兩組進行，前一組先出發並陸續把球開出去，後一組

在不遠處等待。不知是渴望立即下場擊球的動力，還是位處風口使得

剛剛吃進去的熱食正漸漸在靜態等待中降溫的趨

力，後一組的人馬乾坐在交通車上時要求駛近前一
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組，工作人員則說按規定

不能這樣…會被罵……，

「我們和前面那組是一

起的沒關係」，就這樣這

次一起參加的會員才有

機會站在一起，每個人手

握球桿，同樣的姿態，輕鬆愉悅的微笑於第一洞前合影留念。 

  球場上雖僅約 10 度的低溫，但因專注擊球的節奏，或步行於球

與球之間，甚至轉走至下一洞，充分享受整個環境所帶來揮杆擊小白

球的樂趣，清脆簡潔的聲響，球於空中翻滾最後落在綠草如茵的球道

上，完美落地必得「漂亮」、「水」、「好球」之讚嘆，擊球與欣賞之間

有了美好的互動，切磋球技的愉悅心情讓大家忘卻了天候所造成的小
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小困擾。不過就在打到第九洞之後，就如氣象預報說的一樣，下午即

轉為乾冷了，空氣更為清爽，球場明亮通透，視野越過果嶺直直穿透

達天際。 

  在廣如曠野的天地之

間，與一顆小之又小的小

白球「博鬥」，除了需極度

專注，很重要的是「放空」，

李嘉華董事長如是說並將之分享與其他會員；洪三平董事長則認為打

球不是比賽，是自己跟自己比。回想球隊尚未成立前，洪董總喜愛與

其他會員分享打高爾夫球的經驗與樂趣，對這項運動的熱愛溢於言表。

今年 10 月份理監事會議討論擬成立球隊，並決議先進行會員意願調

查後，身為召集人的洪董立馬寫好需調查的重點項目，以充分了解會

員的需求與意願。很快地球隊於 11 月 18 日成立，並在 11 月 28 日

舉行第一次球敘活動。活動過程中留下難得的影像，除了放至本會網

站與所有會員一起分享外，也期待這次無法參加的會員與配偶，能把

握未來每一次相互切磋球技的機會，等您囉！※ 


